

Antrag der Synodalen Boß an die Landessynode betr. Kampagne Klimawandel - Lebenswandel

Die Landessynode möge beschließen:

Die Synode bittet das Landeskirchenamt um eine erweiterte Auswertung der Kampagne Klimawandel-Lebenswandel unter Berücksichtigung der eingesetzten finanziellen und personellen Ressourcen und erbittet dazu einen Bericht zur Herbsttagung 2012.

Begründung:

Vor dem Hintergrund allgemeiner Kürzungen und Einsparungen in fast allen Arbeitsbereichen der Kirchengemeinden sollten öffentlichkeitswirksame Aufwendungen der Landeskirche hinterfragt werden. Das Anliegen der Kampagne war unstrittig, die Umsetzung bzw. die Rückläufe blieben bei einigen wichtigen Zielen weit hinter den selbst gesteckten Erwartungen zurück. Eine kritische Aufarbeitung sollte Schlussfolgerungen für die nächsten Kampagnen ermöglichen, die die Akzeptanz solcher Aktionen in den Gemeinden verbessern helfen.